

Eslarn 03.01.2024 - 12:40 Uhr

Kolpingsfamilie Eslarn ehrt langjährige Mitglieder

von *Karl Ziegler*



Vorsitzender Gregor Härtl und Pfarrer Erwin Bauer (von rechts) danken Ludwig Bauriedl und Josef Forster für 60 Jahre Treue. Dem Dank schließen sich Kaplan Basil und Stellvertreterin Agnes Härtl an.

Bild: gz

Bei der Weihnachtsfeier der Kolpingsfamilie Eslarn haben die Vorsitzender Gregor Härtl und Stellvertreterin Agnes Härtl langjährige Mitglieder geehrt. Ein Dank ging für 25 Jahre an Eduard Voit und für 40 Jahre an Angela Eder und Silvia Wagner. Außergewöhnlich sei die Treue von 60 Jahren von Ludwig Bauriedl und Josef Forster, 65 Jahre von Josef Brenner, Georg Kleber und Josef Zimmermann und absoluter Rekord die 70-jährige Treue von Michael Hammerl. Nicht alle konnten an diesem Abend anwesend sein.

Die Kolpingschwestern und -brüder erinnerten sich an den Leitspruch von Adolph Kolping: "Anfangen ist oft das Schwerste, treu bleiben aber das Beste". Einige wurden noch als Ministrant im ehemaligen Jugendheim, dem heutigen Pfarrheim, in die Jungkolpinggruppe aufgenommen. "Dort traf sich die Jugend zu einem Tennismatch und zum geselligen Miteinander." Für Pfarrer Erwin Bauer als Präses und die Kolpingsführung war es schon beeindruckend, Mitglieder mit 60, 65 und 70 Treuejahren in den eigenen Reihen zu haben. Wenige erlebten noch die Wiedergründung 1946 im Beisein von 17 "Altmitgliedern" unter Präses Benefiziat Josef Winkelmann und Vorsitzendem Eduard Voit. Seit 1966 durften auch Frauen dem Gesellenverein angehören und die treibende Kraft für die Aufnahme von 19 Mädchen war 1981 Schriftführerin Gisela Wolf.

Empfohlene Artikel



Neunburg vorm Wald | 2 Min.

Neunburger Pfarrei St. Josef zieht den Hut vor ihren musikalischen Wegbegleitern



Windischeschenbach | 1 Min.

Martina Mewes neue Frauenbund-Vorsitzende in Windischeschenbach



Weiden in der Oberpfalz | 1 Min.

Verkehrschao bei Bauernprotesten stellte Oberpfälzer Retter vor Probleme